



Michoacán, con buenas calificaciones crediticias: SFA

El secretario de Finanzas y Administración mencionó que actualmente los bancos tienen confianza en la administración estatal

[Josimar Lara](#)

10 Mayo, 2023, 12:51 PM

Morelia, Michoacán (MiMorelia.com).- Los bancos tienen confianza en el Gobierno de Michoacán y la propia Secretaría de Hacienda ha reconocido a la actual administración estatal por el refinanciamiento de la deuda pública estatal, aseguró el titular de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), Luis Navarro García.

El secretario expuso que calificadoras internacionales dieron un reconocimiento al proceso de contratación de créditos para refinanciar la deuda pública estatal de largo plazo, por lo que HR Ratings dio la calificación más alta que es AAA, que significa seguridad de pago oportuno y mínimo riesgo, mientras que Fitch Ratings dio una calificación de AA, por el muy bajo nivel de incumplimiento de pago.

El funcionario estatal recordó que en julio de 2020 el Congreso del Estado autorizó el refinanciamiento y/o reestructura de la deuda pública estatal hasta por 19 mil 592 millones de pesos, por lo que para el 1 de febrero ya solo se contrataron 7 créditos bancarios con cinco instituciones bancarias por 18 mil 999 millones de pesos.

Refirió que antes se tenían 15 créditos que contrataron en 20 años, por lo que se buscó homologar una tasa.

Por ello, indicó que el 28 de febrero del 2023 se realizó el pago anticipado de 14 créditos bancarios como parte del refinanciamiento, por lo que, dijo, sólo queda pendiente un financiamiento con Banobras por 600 millones de pesos, que en un par de meses quedaría liquidado.

Luis Navarro García resaltó que entre los beneficios de esta reestructura están que tienen una tasa TIIE menos costosas para la administración estatal, por lo que se ahorrarán aproximadamente 2 mil 700 millones de pesos por los siguientes cinco años que restan de la administración, es decir alrededor de 550 millones de pesos anuales.

Mencionó que también entre los beneficios del refinanciamiento está que el porcentaje de participaciones comprometidas para garantizar el crédito, se reduce del 97% al 60 por ciento, por lo que hay un 40 por ciento de participaciones que pudieran usar otras administraciones estatales para la solicitar financiamientos bancarios.

Abundó que además se ahorrarán alrededor de 3.5 millones de pesos en fideicomisos que se tenían para operar los créditos bancarios.

Enfatizó que en esta administración no se adquirirán más créditos bancarios a largo plazo.